



気仙沼高校通信

令和5年秋号
 発行者
 気仙沼高等学校
 教頭 伊藤寛明

気高祭 四年ぶりの通常開催

8月25日(金)・26日(土)に気高祭が開催されました。新型コロナウイルスの5類移行後初の気高祭ということで、4年ぶりに通常開催することができました。文化部各部の発表・展示、ビブリオバトル、動画コンテスト等、充実した企画が行われ、26日の一般公開では約千人のお客様に来校いただきました。発表・展示はクオリティが高いものが多く、生徒・お客様共に楽しむことができた2日間でした。

総合優勝は1位が2学級出る混戦となりました。入賞したクラスの皆さんには気高饅頭が授与されました。

▽各部門の結果 ※○数字は順位
 動画コンテスト

1年…①5組②2組③1組
 2年…①3組②2組③3組
 3年…①6組②5組③3組

模擬店

1年…①2組②5組③1組
 2年…①4組②2組③3組
 3年…①6組②5組③3組

総合

5組 ①3年6組①1年2組③1年

ビブリオバトル

①高橋 大翔さん(2年)
 ②三浦 杏莉さん(2年)
 ③小山 凜さん(3年)



委員長挨拶



軽音楽部ステージ



茶華道部展示



後夜祭 はじける職員



茶華道部



マンドリン部ステージ



週刊ビジュツブ



ダンス部ステージ



吹奏楽部部ステージ



受賞者表彰



クラス模擬店

フェンシング部・マンドリン部・文芸部・美術部 全国で活躍

フェンシング部は北海道室蘭市で開催されたインターハイに出場し、男子が団体で第3位、個人では白井康晴さんがエペで第3位、初貝柊哉さんが同じくエペで第8位に入賞し、全国の舞台で堂々の活躍を見せてくれました。

マンドリン部は大阪府吹田市で行われた全国高等学校ギター・マンドリン音楽コンクールに初出場し、優良賞を獲得しました。

文芸部は昨年に引き続き、短歌甲子園(岩手県盛岡市)と牧水・短歌甲子園(宮崎県日向市)に参加し、牧水・短歌甲子園では昆野永遠さんが大口玲子賞を受賞しました。

また、文芸部の及川舞さんと美術部の伊藤昊さんが鹿児島県で開催された全国高等学校総合文化祭(かごしま総文2023)に参加しました。

各部の皆さんおめでとうございました。



雨にも負けず 運動祭開催

10月5日(木)に運動祭を開催しました。当日は雨模様の中での開催となりましたが、雨にも負けないたくさんの熱いプレーが見られました。実行委員のみなさん、お疲れ様でした。各競技における入賞は次のとおりです。

▽各種目の結果 ※○数字は順位

総合①2の6②3の3③1の3

トラブルペア①2の5②3の3③2の1

混合リレー①2の6②1の4③2の5

ムカデリレー

①合同16組②合同35組③合同24組

綱引き

①合同16組②合同35組③合同24組

ディスク飛ばし

①合同35組②合同24組③合同16組

8の字跳び

「1年」①1の6 「2年」①2の6

超混合リレー

「3年」①3の6

【個人種目】

50M男子①森 達貴(3年)

50M女子①石川花音(1年)

運徒競走男子①浅野琥二郎(3年)

運徒競走女子①松原安寿香(1年)



マンドリン部全国高総文祭出場決定!

10月30日に仙台市で開催された宮城県高等学校音楽祭にマンドリン部が出演し、来年の8月に岐阜県岐阜市で開催される全国高等学校総合文化祭「清流の国ぎふ総文2024」の器楽・管弦楽部門に出場することが決定しました。

マンドリン部の全国高等学校総合文化祭への出場は2年ぶり7回目となり、今年度の全国高等学校ギター・マンドリン音楽コンクールに続いて3年連続の全国大会出場となります。

マンドリン部の皆さんの全国高等学校総合文化祭での活躍を期待いたします。

フェンシング県新人大会男子優勝!

10月26日から28日まで仙台市で開催された新人大会で、フェンシング部男子が学校対抗戦で優勝に輝きました。

個人戦では男子が全種目で優勝、女子も3位に入賞するなど健闘しました。

フェンシング部の皆さん、おめでとうございました。

【学校対抗戦の結果】

男子 優勝(2年連続21回目)

【個人戦の入賞者】

男子個人フルール	1位..清原崇史	3位..菅原史晴
エペ	3位..吉田雅豊	
サーブル	1位..初貝柊哉	
女子個人フルール	1位..吉田雅豊	
	3位..藤田紗和	3位..畠山 允

本吉支部総合文化祭開催



7月1日(土)と7月2日(日)に本吉支部高等学校総合文化祭が開催され、本校の文化部が多数参加しました。高等学校文化連盟本吉支部の事務局を本校が担当して、4年ぶりに一般公開の形で行われ、多数のお客様にご来場いただきました。

お弁当コンテスト 県知事賞・優秀賞等4チーム受賞!

10月21日に宮城県主催の「高校生地産地消お弁当コンテスト」最終審査会が開催され、本校から4チームが出場しました。

調理部1年生チームが県知事賞を受賞し、フードデザインの授業を履修している3年生のチームが優秀賞をそれぞれ受賞し、年明けに商品化されることとなりました。

【最終審査会結果】

県知事賞 調理部1年生 菊田 紗羽・川上采姫・熊谷彩七(ウジェスーパール)

優秀賞 フードデザイン3年生 小野寺歩未・藤本紗希・高橋優月(イオン・ミニストップ)

入選 調理部1年生 東 千裕・畠山夢架

入選 調理部1年生 藤田 優花・吉田翠